

IKOR übernimmt Beteiligung an der engram GmbH, Bremen

Die IKOR Products GmbH hat die Mehrheitsbeteiligung an der engram GmbH in Bremen übernommen. Weitere Anteilseigner verbleiben die nwk nordwest Kapitalbeteiligungsgesellschaft der Sparkasse Bremen mbH, sowie Jens Wunderlich und Michael Würdemann.

engram ist Spezialist für digitale Kommunikationsmedien und dialogfähige Marketing-Software. Die Beteiligung an der engram GmbH steht ganz im Sinne einer Komplettierung des Dienstleistungsangebots der IKOR-Gruppe um den Bestandteil der Plattformkompetenz und der Kompetenz im Bereich digitale Kommunikation.

Die engram GmbH wurde 1990 von dem heutigen Geschäftsführer Jens Wunderlich gegründet. Aktuell beschäftigt die engram 22 fest angestellte Mitarbeiter. Die engram bietet ihren Kunden aus dem Finanzdienstleistungssektor (Banken, Sparkassen, Versicherungen) ein Spektrum rund um Softwareentwicklung, Design, Portalentwicklungen und Digital Signage – Produkten.

Beispiele für die Produktpalette der engram:

- engram KampagnenManagementSystem
Mit Hilfe des engram KampagnenManagementSystems können Finanzdienstleister Selbstbedienungsgeräte, E-Plakate und sonstige elektronische Showsysteme als Werbeplattform einsetzen.
- E-Plakat / interaktives E-Plakat
Eine Werbe- und Informationspräsentation in der klassischen Plakatform, auch als interaktiver Touchscreen.
- WebLayouter
Ein Content Management System,
- WindowTainment
Ein interaktives Schaufenster. Die Touchscreen-Projektionsscheibe wird hinter einer Schaufensterscheibe installiert und kommuniziert direkt mit den Endkunden. Zum Beispiel WindowTainment für Immobilien - Immobilienbewerbung anhand eines interaktiven Schaufensters.

IKOR

Die IKOR Gruppe leistet ein weitreichendes Beratungs-Angebot im SAP-Umfeld. IKOR steht für **I**deen, **K**onzepte und **R**ealisierungen. Bei IKOR gesellt sich zum Wissen über Informationstechnologie Know-how über betriebswirtschaftliche Prozesse, Strategien und Organisation. Über 110 Mitarbeiter kümmern betreuen Kunden aus dem Finanzdienstleistungssektor, der Industrie und dem Dienstleistungssektor.

1997 von mehreren SAP-Experten gegründet, hat die IKOR Management- und Systemberatung GmbH mit ihren Hauptsitz in Oberhausen und eine Niederlassung in Hamburg. Zur IKOR Gruppe gehören außerdem die IKOR Financials GmbH mit Sitz in Hamburg, die ihren Beratungsschwerpunkt im Bankenumfeld sieht, die IKOR Products GmbH, deren Schwerpunkt im Bereich der Entwicklung von Softwarelösungen im SAP-Umfeld liegt sowie die CLUE Systems GmbH, die auf die Beratung von sozialen Einrichtungen und die Erstellung von Dokumentationssoftware spezialisiert ist.

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

*Ulrike Wullenweber – PR und Marketing * IKOR Management- und Systemberatung GmbH
Borselstraße 20 * 22765 Hamburg * Tel.: +49 81994423-0 * Fax: +49 40 8199442-42
Mobil: +49 178 8290708 * pressestelle@ikor.de*